

令和4年度 千葉県U25審判オンライン講習会 実施報告書

[開催日] 11月27日(日) 18:00～

[参加者] 53名

テーマ ●目標設定と日頃の審判活動について

●ルールブックとオフィシャルズ・マニュアルの活用について

15歳から25歳までの若手の審判員が集まり、オンライン講習会を開催しました。

コロナ禍でなかなか活動ができない、身近に同年代の仲間がいないなど悩みを共有し、情報交換を行いました。受講生の中には現在プレイヤーで審判ライセンスを取得している高校生、大学生も多く、ルールやメカニクスを理解と実践の必要性について確認を行いました。



[受講生からの感想]

- 日々審判を行えてる環境にいるので積極的に審判に取り組みたいと感じました。
- 話し合いが活発に行われていて、他の人の今後の目標などを聞いたことで自分にもいい刺激が入ったと思う。
- コロナ禍でなかなか集まることが出来ないなかで様々なことを経験してきた方々からたくさんのお話を聞くことができたのでよかったです。
- とても良かったです。多くの同年代の方と交流することでとても良い刺激になりました。
- ただ実践を通して学ぶことも大切だがマニュアルなどを読み理解した上で実践することでより知識が定着すると思った。
- 競技規則は改めて見ると自分の知識不足が分かった。メカニクスなども全てマニュアルに掲載しているのでしっかりと読んで情報などインプットしてコートで笛を吹きたいです。
- 自分の知らない知識や細かくて分からないことなども知ることが出来たのでこれからの活動への意欲向上に繋がりました。
- とてもいい経験ができました。自分の考えや目標の他に違う人の考えを聞くことでとてもいい刺激を受けることが出来ました。お話の中でもあったように横や縦といった繋がりを今後大切にしていきたいです。
- 動画などがあってすごく分かりやすく、たくさんのお話を聞けて良かったです
- オンライン講習会だが、ブレイクアウトルームなどを使っていて良かったです。